



## **Emmanuel Chatué rétrograde Jean Bruno Tagne de Directeur General Adjoint à Simple journaliste**

C'est certainement l'épilogue d'un petit feuilleton malheureux qui s'est ouvert il y a quelques jours entre Jean Bruno Tagne Directeur General adjoint de la chaîne de télévision privée Canal 2 International et son promoteur Emmanuel Chatué.

Même si certains observateurs l'avaient prédit, c'est finalement ce vendredi 19 janvier 2017 que la sentence est tombée, Jean Bruno Tagne l'ancien journaliste du quotidien le Jour est rétrogradé de son poste de DGA chargé de l'information à celui de « simple journaliste ».

A en croire nos confrères du site d'information « Lequatrièmeme pouvoir », Jean Bruno Tagne a été notifié au cours d'une entrevue sur fond de crise ce Vendredi 18 janvier. Le site d'information dit avoir reçu la confirmation de l'intéressé au téléphone.

Rappelons que celui que l'on présente parfois comme l'un des plus brillants journalistes de sa génération avait été il y a quelques jours incriminé dans la non tenue de l'émission la « Grande Interview » que lui-même présente sur la télévision à capitaux privés.

Dans le communiqué posté sur la page Facebook de Canal 2 mercredi le 17 janvier, il était

reproché au journaliste par sa hiérarchie «de non-respect des procédures».

Bernard Djonga s'était alors vu censuré au moment où il se trouvait déjà en studio dans le cadre de l'émission la « Grande Interview » avec Jean Bruno Tagne.